

Esta es la última ficha informativa de Biocircularcities. Este proyecto ha sido una gran experiencia para todos los socios, en particular para los [tres territorios pilotos](#). Gracias al trabajo de todo el consorcio, el Área Metropolitana de Barcelona, la Ciudad Metropolitana de Nápoles y la Provincia de Pazardzhik cuentan ahora con tres nuevas cadenas de valor de bioeconomía circular, listas para implementarse y dar frutos.

Dejando de lado el importante trabajo a nivel local, los socios han estado ocupados en los últimos meses compartiendo los aprendizajes clave del proyecto y garantizando que el enfoque de Biocircularcities será adoptado por más territorios. Muchos informes ahora están disponibles en la parte de [recursos del sitio web](#), por ejemplo, los análisis de [ACV y ACC](#), el [alcance de la bioeconomía circular para la gestión de biorresiduos](#) en áreas urbanas, directrices sobre [recomendaciones políticas](#) para implementar la bioeconomía circular en las áreas piloto... La [herramienta web Biocircularcities](#) ha sido finalizada y presentada en diferentes eventos como la conferencia Life Cycle Management 2023 en Lille. Ahora está esperando aportaciones, y está lista para ayudar a identificar opciones tecnológicas biocirculares que se adapten al contexto local. Para animar a más territorios a desbloquear una bioeconomía circular, los socios del proyecto viajarán ahora a Bruselas. La [conferencia final](#), el jueves 28 de septiembre, será el punto culminante del viaje Biocircularcities. Esperamos verte en Bruselas o en línea, ya que es importante para nosotros intercambiar contigo lo que hemos aprendido.

A lo largo del proyecto, nos hemos dado cuenta de la importancia de aprender de otros territorios, de conectar ciudades, regiones, países y capitalizar la experiencia de cada uno. Es por eso que invitamos a proyectos con ideas afines a unirse a nosotros en nuestro último evento. Caminando juntos, impulsaremos una bioeconomía circular en Europa. Te invitamos a aprovechar los resultados del Biocircularcities y trazar nuevos círculos de la bioeconomía en tus territorios.

¡Te agradecemos que nos acompañes durante nuestro viaje biocircular y esperamos que lo hayas disfrutado tanto como nosotros!



La herramienta web Biocircularcities, tan fácil como el ABC

A Accesible gratuitamente para cualquier experto local en residuos y tomadores de decisiones que quieran identificar tecnologías relevantes para el procesamiento de residuos orgánicos específicos, la herramienta toma en consideración el contexto local y los objetivos con respecto a los productos finales de origen biológico considerados o el desempeño ambiental.

B Aprovechar los datos relacionados con la caracterización de la materia prima disponible y el sistema actual de gestión de residuos orgánicos; el tipo de producto final de origen biológico al que se dirige; los posibles resultados medioambientales previstos (por ejemplo, reducción de gases de efecto invernadero); y los criterios relacionados con incentivos políticos y cuestiones económicas (por ejemplo, subsidios disponibles).

C Recopilando los datos recibidos, la herramienta clasifica sus 14 tecnologías integradas y ofrece una explicación del resultado y las tecnologías.

¡Reciba algunas primeras pistas sobre qué vías tecnológicas podrían ser adecuadas para su contexto específico gracias a la herramienta web Biocircularcities!



Pruébala ahora!

Biocircularcities unlocked! The Brussels stop
28 September 2023 | Brussels & Online

Join today and give with us a new dimension to circular bioeconomy!



Mira de nuevo la Trilogía Biocircularcities



Episodio 1: Apoyar a los actores locales en la transición a la bioeconomía circular y eliminar las barreras actuales

Descubra cómo los socios apoyaron una transición de los territorios piloto hacia la bioeconomía circular a través de un enfoque colaborativo.



Episodio 2: Identificando las opciones tecnológicas biocirculares más prometedoras, la herramienta web Biocircularcities en acción

Sumérgete en la herramienta web Biocircularcities, descubre su especificidad, cómo utilizarla y qué puedes conseguir con ella.



Episodio 3: El viaje de los tres territorios piloto

Siga el viaje de los tres territorios piloto hacia sus nuevas cadenas de valor y escuche su experiencia con la participación de las partes interesadas durante el proyecto.

Para más información: biocircularcities.eu
✉ info@biocircularcities.eu
🌐 [@biocirc_cities](https://biocirc_cities)